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An der Johann Wolfgang Goethe-Universität Frankfurt am Main sind am Fachbereich 
Wirtschaftswissenschaften zum nächstmöglichen Zeitpunkt folgende Stellen zu besetzen: 
 
3 Professuren (W2) 
3 Juniorprofessuren (W1) 
 
Die Goethe-Universität setzt ihren Kurs fort, die Qualität der Studienprogramme über 
zusätzliche Professuren und innovative Lehrkonzepte zu steigern. Daher besetzt der Fachbereich 
Wirtschaftswissenschaften, der sowohl Volks- als auch Betriebswirtschaftslehre umfasst, sechs 
neue Professuren in den folgenden Fachbereichsabteilungen: 
eine Professur (W2) für Marketing 
eine Professur (W2) für Wirtschaftspolitik 
eine Professur (W2) für Makroökonomik 
eine Juniorprofessur (W1) für Wirtschaftspädagogik 
zwei Juniorprofessuren (W1) aus zwei der folgenden drei Bereiche: Management / 
Mikroökonomie, Rechnungswesen oder Wirtschaftsinformatik 
 
Die Stellen (W2) sind zunächst auf fünf Jahre, die Juniorprofessuren (W1) sind gemäß 
gesetzlicher Vorgabe auf zwei mal drei Jahre befristet. Professuren (W2) werden an der Goethe-
Universität im Beamten- oder äquivalent im Angestelltenverhältnis besetzt. 
Erfolgreiche Bewerber/innen für die Professuren (W2) zeichnen sich durch folgende Merkmale 
aus: 
- Mehrere Publikationen in international renommierten Zeitschriften 
- Hervorragende Lehrmethoden und Lehrevaluationen insbesondere für Großveranstaltungen 
- Außerordentlicher Einsatz für Studierende 
Für die Juniorprofessuren (W1) gelten entsprechend abgestufte Anforderungen. 
Die Goethe-Universität strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen in Forschung und Lehre an 
und fordert qualifizierte Wissenschaftlerinnen nachdrücklich auf, sich zu bewerben. Details zu 
den rechtlichen Rahmenbedingungen der Einstellungsvoraussetzungen finden Sie unter 
http://www.uni-frankfurt.de/aktuelles/ausschreibung/professuren/index.html . 
Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, die in Forschung und Lehre exzellent ausgewiesen 
sind und international sichtbare Forschungsleistungen belegen können, sind eingeladen, ihre 
Bewerbungen in deutscher oder englischer Sprache mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, 
Verzeichnis der Publikationen, Verzeichnis der durchgeführten Lehrveranstaltungen, Kopie der 
Promotionsurkunde) innerhalb von vier Wochen nach Erscheinen dieser Anzeige per E-Mail an 
den Dekan des Fachbereichs Wirtschaftswissenschaften der Goethe-Universität zu richten: 
applications@wiwi.uni-frankfurt.de . 
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*** 

The Faculty of Economics and Business Administration, Goethe University Frankfurt, invites 
applications for the following positions: 
 
3 Professorships (W2)  
3 Junior (Assistant) Professorships (W1) 
 
Goethe-University is further improving the quality of its bachelor and master programmes by 
hiring additional professors and implementing innovative learning concepts. To this aim the 
Faculty of Economics and Business Administration invites applications for six new professor 
positions in the following faculty departments.  
One position Professor (W2) of Marketing 
One position Professor (W2) of Economic Policy 
One position Professor (W2) of Macroeconomics 
One position Junior (Assistant) Professor (W1) of Business Education 
Two positions Junior (Assistant) Professor (W1) in two of the following three 
departments:Management / Microeconomics, Financial Accounting or Information Systems . 
The W2 positions are initially limited to one five year term. Professors will be employed as civil 
servants or, alternatively, as employees on equivalent terms. The W1 positions are initially 
limited to a maximum of six years and subject to a mid-term review. 
The successful applicants for the positions will have the following attributes 
- Publications in internationally renowned journals 
- Excellent teaching methods and evaluations 
- Outstanding engagement for the interests and needs of students 
The designated salaries for the positions are based on “W” on the German university scale. 
Goethe-University is seeking to increase the number of women in research and teaching and 
particularly welcomes applications from female scholars. For further information regarding the 
general conditions for professorship appointments, please see: http://www.uni-
frankfurt.de/aktuelles/ausschreibung/professuren/index.html . 
Researchers with an excellent teaching and research record are cordially invited to email their 
applications in German or English, together with the usual credentials and CV to the Dean of 
the Faculty of Economics and Business Administration: applications@wiwi.uni-frankfurt.de. 
The application period ends four weeks after the publication of this posting. 
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